

Before the Crisis came

Zack's Anfang bei SOLDAT

Von Lagi-Dragneel

Kapitel 1: Wutai und Missionsberichte

-Wutai-

Leo stand vor einem in die Knie gegangenen Offizier der Lunaris-Einheit..

"Flieh, ich werde sagen du hättest starke Magie eingesetzt um zu flüchten.", er verzog keine Miene aber in seinen Augen konnte man Traurigkeit sehen. Sein Gegenüber erholte sich von seiner Starre.

"Warum hilfst du Shinra? Du bist doch-" er konnte den Satz nicht beenden da Leo ihn unterbrach.

"Meine Entscheidungen gehen nur mich etwas an und sieh zu das du von hier verschwindest."

"Verstehe. Möge Leviathan dich für deinen Verrat bestrafen.", mit diesen Worten verschwand der Lunaris-Offizier.

"Leo da bist du ja! Ich hab dich überall gesucht verdammt!", Zack sah ihn prüfend an, "stimmt was nicht?"

"Tut mir Leid Zack. Der Anführer ist mir entwischt...".

"Ach was Schwamm drüber! Kann jeden mal passieren! Und jetzt komm. Wird Zeit nach Hause zurückzukehren."

Nachdem sie nach Midgar zurückgekehrt waren, wurde Zack auch direkt von Angeal mitgeschleift um den Missionsbericht fertig zu schreiben. Leo musste ebenfalls einen Bericht abgeben, da seine Rechtschreibung und Grammatik aber (im Gegensatz zu Zacks) sehr gut war, brauchte er sich von keinem Rang-1 über die Schulter gucken lassen. Also ging er schon mal zum Zimmer vor.

Zwei Stunden später kam dann auch Zack endlich und sah den Bericht auf dem Schreibtisch, allerdings war Leo nicht im Zimmer zu sehen. Er wollte gerade nach ihm rufen als er hörte das die Dusche im Bad an war. „Perfekt. Ich kann ihn schön erschrecken“, dachte er sich mit einem breiten Grinsen im Gesicht.

Zack schlich sich vor die Badezimmertür und wartete bis die Dusche ausging und er das Geräusch des Duschvorhangs der beiseite gezogen wurde hörte. Er riss die Tür auf mit freudiger Erwartung seinen Zimmergenossen zu erschrecken und diesen um ein paar Lebensjahre zu berauben, aber erstarrte dann als er die Person im Bad sah.

Vor ihm stand eine Frau, der der Schock ins Gesicht geschrieben stand. Sie verweilte ein paar Sekunden, mit nach dem Handtuchhalter ausgestreckter Hand, bevor sie sich

aus ihrer Starre löste, sich ein Handtuch schnappte und mit hochroten Gesicht ein „Ich kann das erklären!“ rief.